



5/27 (土)  
斎場・学校周辺草刈り

50名を超える参加者が  
あり、斎場と学校周辺を2グループ  
に分けて行いました。



草刈り行事にご協力いただいた方、誠にありがとうございました。



## ふるさとまつり 開催します！

長かったコロナ禍、4年ぶりに、「かのふ  
るさとまつり」が開催されます。

ステージイベントや抽選会、バザーなど。10月15日  
に向けて、芋掘りの準備も着々と進んでいます。良い天  
気でありますように。

芋ほり大会用の芋の栽培には定植から草取りまで、多くの皆様のご協力をいただき、現在順調に育っています。  
ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。



## 編集後記

今年度は、鹿野の様々なところで祭りが開催され大いに賑わっている。

かのコミの記事を選ぶのに、「こんなことがあった。」「〇日には、  
こういう事もあった。」と、イベント行事が盛りだくさんで、記事に困ることはなかった。むしろ、掲載スペースが足りるかどうかに困った。イベント開催は実に4～5年ぶりのことでの非常に懐かしい感じる人もいたかと思います。

今後も、わんぱくフェスタやふるさとまつり等、イベントごとが盛りだくさんで、とても楽しみですね。

## 7/22 (土) きらめき道路サポート

毎年恒例の315号線の草刈りを行いました。



Kano★Comi vol.49

明るく元気な鹿野をつくる情報誌

みんなで創る  
情報誌

かのこ

- 特集  
“鹿野の未来創り”進行中!  
★ディキャンプ  
★ふらっとフェスタ  
鹿野のまつりが戻ってきた!  
★天神祭り  
★ホタルのタベコンサート  
★盆踊り  
★大潮ほたるまつり  
★鮎の放流  
・二十歳を祝う会  
・ちいき通信  
・鹿野ほっとnews  
・コラム「楽しく学ぶには」  
・編集後記

## 第27回 文章のスキルを磨こう



文責：  
藤井塾主宰 藤井 隼介

今年の夏休みも過ぎ、読書感想文の季節が終わりました。最近は、読書感想文だけでなく社会福祉や環境保護に関連した作文を選択できるようになっています。生徒たちは嫌だ嫌だといいながら、毎年最後まで完成させてています。しかし、私たちは大人になってから、一定量の文章をきちんと書き上げることがあったでしょうか？400字×3枚もの文章を一から書き上げる機会は日常では少ないかもしれません。自分の言いたいことを明快にまとめ、「てにをは」など助詞や接続詞を破綻なくつなげ、長すぎも短すぎもしない文章を書き上げるのはなかなか骨の折れる作業です。ネット上では長文は敬遠される傾向にありますが、ご家庭でも年に一度、家族で書いた文章をみんなで評価して切磋琢磨してみるのはいかがでしょうか。

## 自治会へ加入しましょう！

自治会へ加入し、みんなが快適に安心して暮らせる住みよい地域をつくり「共に」支えていきましょう。

Kano★Comi 公式サイト  
<https://kanocomi.com>



## 二十歳を祝う会 開催 8月12日(土)

今回は二十歳を迎えた6名が参加してくれました。会場準備、受付を終え10時30分より、藤本さんの司会で、地元クイズ、今後の目標等で大いに盛り上りました。ノンアルコールのワインで乾杯、昼食会、鮎の塩焼き、素麺流し等々、あつというまの3時間半でした。関係者の皆さん協力感謝します。お疲れ様でした。



# “鹿野の未来創り”進行中!

デイキャンプ 7月 28日 (金)

未来をつくる鹿野人 KANOA

7月 28日、ゆかりセンターハウスにて小学生対象デイキャンプが開催されました。

当日は鹿野小児童 19名が参加して、水中生物観察・川遊び、薪割体験、火おこし体験などを行いこども達は大喜びでした。協力してくださった地域スタッフの皆さんとこども達も同じ地域の一員として、日頃から声を掛け合える間柄になりつつあります。

これからも未来を担うこども達と地域をつなぐ取り組みを続けていきたいと思います。



ふらっとフェスタ 7月 25日 (火)

アズイズ

7月のふらっと食堂は「ふらっとフェスタ」として開催しました。地域住民・団体・医療・福祉の垣根をなくし、大人も子供もごちゃまぜな健康イベントとなりました。自衛隊ヘリコプターも飛来し、鹿野が賑やかな1日となりました。



# 鹿野のまつりが戻ってきた!

コロナ禍で中止や縮少となっていた  
それぞれの行事が久々に復活しました!

天神祭り 7月 30日 (日)

菅原神社



ホタルのタベコンサート 6月 10日 (土)

鹿野高原開発

せせらぎ・豊鹿里パークで  
第14回ホタルのタベコンサートが開催され、小雨  
が降る中、コンサー  
ト、日本舞踊、キッ  
ズダンスなど賑やか  
に披露されました。  
沢山の露店も出てと  
ても盛り上りました。



鮎の放流 6月 7日 (水)

錦川上流漁業協同組合

6月7日、せせらぎパークであゆ解禁を前にこども園児が参加し安全祈願祭と鮎の放流を行いました。鮎の放流では「楽しかった、鮎さん大きくなーれ」と清流に親しむ園児たちの歓声がこだましていました。

